

45a. sesión semanal. Jueves, 27 de mayo del 2021, 19:30h.

Se podrá seguir por el canal https://www.twitch.tv/plural_21/

Resituémonos ante la gravísima situación actual.

¿Por dónde girar la tortilla?

Padres y abuelos:

ante las inyecciones esterilizadoras,

¡¡DEFENDED VUESTROS HIJOS Y NIETOS!!

¡HEMOS DE GANAR!

Lógicamente, a casi todos les cuesta aceptar que en todas partes las autoridades están aplicando la "Operación Cor·Vir", que es un ataque genocida contra la población mundial en general.

Y que en particular, "nuestros" dirigentes lo están aplicando directamente contra nosotros, como parte que somos de la Humanidad.

¿Cuál considero que es la forma más sencilla de conseguir que cada día más personas consideren que es posible que esté ocurriendo esto realmente, y que, en consecuencia, también están amenazados directamente ellas, y sobre todo, sus hijos y nietos ... y los hijos y nietos de todos?

Pues hacerles ver que **TODAS LAS AUTORIDADES** están silenciando las **NUMEROSAS REACCIONES ADVERSAS** que han tenido lugar **DESPUÉS** de recibir las inyecciones que se presentan como "vacunas seguras, salvadoras y única solución posible". Hay que hacer saber que, a mediados de mayo y sólo en Europa y en los EE.UU., se han contabilizado **COMO MÍNIMO** unos 20.000 muertos y más de 900.000 reacciones adversas. Repartiéndolos en 180 días de "vacunación", estas cifras significan que **CADA DÍA HAY** (pero esto se censura) **MÁS DE 111 MUERTOS Y MÁS DE 5.000 VÍCTIMAS DE REACCIONES ADVERSAS** en dichos territorios.

Y en los USA, el VAERS demuestra que ya ha habido más muertes sólo en los seis meses de "vacunas COVID" a unos 120 millones de estadounidenses, que de administrar todas las vacunas anteriores a mucha más población anual durante tres décadas anteriores.

Si rompemos la censura y estos datos llegan a la población, en una semana

!!! nadie más se dejará poner una inyección tóxica de éstas !!!

!!! AYUDA PARA HACER UNA BUENA RECOPIACIÓN DE DATOS ...

... Y PARA DIFUNDIRLOS A TODA LA POBLACIÓN !!!

Y parar las inyecciones permitirá explicar a toda la población que se esconde que, en realidad, estas inyecciones que nos ponen **NO son vacunas SINO manipulación genética (¿y metálica o nanotecnológica?), MUY peligrosa(s)**

- El engaño/crimen es tan absoluto que resulta que las sustancias-“vacuna” que la población se deja poner:
- NO han sido aprobadas como "vacunas" (ni por la EMA ni por los CDC) sino sólo como "tratamientos experimentales en situación de emergencia sanitaria" (¡por eso fabricaron una "pandemia"!)
 - esta aprobación está condicionada a que NO haya "tratamientos eficaz alguno para la Covid-19" (¡por eso censuran los tratamientos eficaces y económicos que existen desde el comienzo!)
 - los supuestos efectos protectores positivos atribuidos a estos productos NO han sido demostrados en ensayos clínicos realizados contra placebo (sustancia inocua) sino contra otras sustancias más tóxicas
 - NO son vacunas sino manipulación genética -que, entre otros daños, provoca esterilidad- e inoculación de sustancias metálicas o nanotecnológicas -de consecuencias imprevisibles- (por eso ha ido todo tan rápido, se utilizan unos tests para diagnosticar que no son válidos, se han manipulado escandalosamente las estadísticas, se ha hecho chantaje emocional con los muertos, etc.)
 - además, está saliendo a la luz que los imanes interaccionan con la zona del brazo donde se ha pinchado la inyección ... y también con otras partes del cuerpo cuando la sustancia tóxica se extiende
 - NO se han hecho los estudios previos sobre la seguridad y eficacia de estas "sustancias" desconocidas y tóxicas. De hecho, las fases 3 y 4 se están haciendo ahora con la aplicación masiva a cientos de millones de personas, que son las cobayas (engañadas pero gratuitas y voluntarias: ¡una ganga!)
 - las farmacéuticas han exigido estar exentas de toda responsabilidad respecto de los daños provocados por los productos claramente tóxicos que fabrican y venden, y que se están inyectando masivamente
 - se está censurando que los organismos que en Europa (Eudravigilance) y en USA (VAERS) recogen las reacciones adversas que espontáneamente envían familiares, médicos o centros de salud, ya han recibido a inicios de mayo parte de más de 20.000 muertos y casi un millón de reacciones adversas
- etc., etc. etc.

¡Y ya se está inyectando a jóvenes y a adolescentes!

¡Hay que frenar la “vacunación” hasta impedirla!

Ensanchemos la brecha AstraZeneca hasta que caiga.

Y expliquemos que, proporcionalmente,

¡Pfizer mata más del doble que AZ,

y Moderna mata más que Pfizer!

Barcelona, 24 de mayo del 2021. **Lluís Botinas**, investigador independiente, presidente de [Plural-21](#) e impulsor de [LA GOTA CATALANA](#)